

## Mutter-Kind-Gruppen aus Merzen spenden 200,00 Euro für krebserkrankte Kinder

Erstmals hatte die Spielzeug- und Kleiderbörse im Jahr 2006 - organisiert und durchgeführt vom Team der Mutter-Kind-Gruppen - nicht im Pfarrheim, sondern in der Schützenhalle Südmerzen stattgefunden. Um neben der Vielzahl von Kinderkleidung, Babyzubehör und Kinderspielzeug auch noch eine Cafeteria mit selbst gebackenen Torten und diversen Kuchen anbieten zu können, reichten die Räumlichkeiten des Pfarrheims einfach nicht mehr aus. Aus diesem Grund waren die Organisatoren dankbar für die Bereitstellung der Schützenhalle und spendeten einen Teil des Überschusses für die Kinderkrebsstiftung.

Sylvia Daniel-Bruns und Martina Kempe vom Organisationsteam der Kinderkleiderbörse überreichten Reinhard Hellmann vom Laufftreff Merzen einen Scheck in Höhe von 200,00 Euro, mit der Bitte diesen an die Kinderkrebsstiftung weiterzuleiten. Reinhard Hellmann bedankt sich recht herzlich für diese großzügige Spende – auch im Namen der Deutschen Kinderkrebsstiftung mit Sitz in Bonn.

